

Santiago, 19 de abril de 2010

Compañeras y compañeros:

Reciban mi más cariñoso saludo en esta fecha tan significativa, en que los socialistas chilenos celebramos el 77º aniversario de nuestro partido.

Estos largos años de existencia del PS están marcados por la lucha por un mundo más justo y solidario; el esfuerzo por construir un Chile mejor, próspero, pero a la vez inclusivo; el sacrificio de mantener nuestras convicciones en tiempos duros; el dolor de la tragedia cuando nuestras ideas eran perseguidas y sufrimos muerte, prisión y exilio.

No obstante, también en estos años ha estado presente la alegría, una historia también marcada por nuestros triunfos democráticos; por haber sido capaces de llevar a una de nuestras militantes a y dos de nuestros compañeros a la más alta magistratura; por haber colaborado junto a otras fuerzas políticas a recuperar la democracia; por haber construido en estos últimos 20 años un país del cual sentirnos orgullosos.

En todo caso, estos logros no nos deben hacer claudicar de nuestras metas, pues todavía quedan muchas cosas por hacer, muchas injusticias por reparar, muchos sueños por cumplir.

Mi compromiso con estas tareas son parte fundamental del desafío que he asumido para construir una alternativa renovadora en el Partido Socialista.

En este nuevo Aniversario nos encontramos frente a un proceso que permitirá renovar la dirección de nuestro Partido Socialista, y los quiero invitar a participar en este proceso, a debatir ideas, a romper con las estructuras verticales y hacer valer nuestra voz.

Después de 20 años volvemos a estar en la oposición y eso nos presenta un gran desafío para conversar, discutir el proyecto de partido que queremos para el 2014, tenemos grandes retos y sólo con la participación lograremos mejorar la democracia interna y nuestra relación con la ciudadanía.

Nuestros mecanismos de elección de autoridades que nos representen a nivel de votación popular, deben ser elegidos en primarias abiertas, nuestros mandatarios deben dar cuentas pública de su gestión, solo así seremos más transparentes y volveremos a tener una real inserción con la ciudadanía

Compañeras y compañeros.

En esta fecha en que recordamos nuestra historia, el Partido Socialista de Chile debe de estar orgulloso de su pasado, un pasado del que no tiene que avergonzarse un solo día, pues está marcado por su compromiso en el apoyo a los sectores más desfavorecidos de la sociedad, una tarea noble como pocas.

Por eso, el PS tiene el deber de ganar la batalla de la historia que es ganar la batalla de la verdad.

Así pues, los convoco en éste, 19 de abril, a recordar con cariño y respeto a nuestra historia, nuestros mártires, nuestras alegrías, nuestros triunfos, nuestros logros.

Los convoco también a reflexionar sobre nuestros fracasos, nuestras decepciones.

Los convoco, sobre todo, a seguir soñando, a seguir persistiendo, a seguir luchando por un Chile nuevo, a continuar el legado de Allende de abrir las anchas alamedas.

Los convoco, finalmente, a ganar la batalla del futuro y construir una sociedad justa, incluyente y solidaria.

Marcelo Díaz Díaz
Diputado Partido Socialista